

Rendre leur dignité aux plantes sauvages



Dimanche matin, plus d'une vingtaine de personnes se sont retrouvées devant la mairie annexe pour une sortie botanique sur le thème des "plantes sauvages de nos bourgs".

Olivier Delangle de l'association Fleurir La Gacilly, présidée par Colette Coué, en partenariat avec le Syndicat mixte du Grand Bassin de l'Oust re-

présenté par Frédéric Briend, animateur, a fait découvrir pendant près de deux heures les plantes sauvages qui envahissent les bourgs.

« **Le but est de faire comprendre aux gens que ces plantes ne sont pas si mauvaises que ça** », explique Olivier Delangle. « **Mieux vaut les accepter et les tolérer, sans être**

trop envahi, bien sûr. »

Dans le contexte de l'interdiction pour les communes et désormais pour les particuliers d'utiliser des pesticides pour désherber, cette animation entrait dans l'éducation à l'environnement.

L'association Fleurir La Gacilly a pour but de promouvoir le fleurissement mais aussi de

sensibiliser la population en formant et informant sur la botanique et les techniques horticoles.

Par ailleurs, l'association propose une sortie tous les derniers jeudis du mois de 17h30 à 19h.

➔ Contact : fleurirlagacilly56@gmail.com